
６月１６日（火）

委員長立候補者の面接開始！
過日、生徒会選挙が無事終わり、生徒会執行部が決まりました。いよ

いよ専門委員長を決めるときが来ました。委員長の決定は、「生徒会執行

部全員の総意に基づき、生徒会長の指名による」となっています。それを

受けて、生徒会執行部は委員長候補の意欲と方針を確かめてから決定する

方法を選択しました。そのための面接です。

この日の昼休み、合唱委員長に立候

補した 3 年生のＯ・Ｙさんの面接を

行いました。Ｏ・Ｙさんは「合唱活動

ができない今だからこそ、音楽符号の

復習などに取り組み、（合唱が）始め

られるようになったときの土台を作

りたい」と語りました。そして、「（困

難があっても）仲間と共に乗り越えて

いき、途中で絶対あきらめることはしません」と力強く語りました。

委員長面接は明日から三日間、始業前と昼休みに行われます。感染症

予防の休校による二ヶ月遅れの生徒会活動ですが、生徒たちの情熱はこれ

から燃え上がっていくことでしょう。

「フラワーショップ・アン」様より
花の苗をいただきました

本格的な夏の到来と共に、瑞浪北中学校に花の苗がやってきました。式

を演出するステージ上の生花でお世話になっている「フラワーショップ・

アン」様からのプレゼントです。

マリーゴールドやポーチュラカを

初めとする色とりどりの苗、８６株を

いただきました。

やがて花たちは、生徒の登下校を温

かく見守り続けることでしょう。


